

問 ヒバクシヤ国際署名で核廃絶を

答 今後、市民に周知していく



那須 英二 議員 日本共産党弥富市議団



▲ヒバクシヤ国際署名用紙(以下ホームページURL)
<http://hibakusha-appeal.net/index.html>

問 今年「核廃絶禁止条約」が採択された年である。核兵器の全廃と根絶を目的とした国際条約で122の国が賛同しているが、安倍政権は批准しないと言っている。

答 (市長) 唯一の被爆国

本来、被爆国である日本こそ参加すべきと思うが市長の考えは。

問 今できる最大の行動として核兵器廃絶を目標とする「ヒバクシヤ国際署名」

である日本国として、核兵器のない世界を実現するため、核保有国への適切な働きかけを行い、できるだけ早い段階に、核兵器禁止条約への参加表明をしてほしいと思う。

を多く集めるため、公共施設に署名コーナーを設置してはどうか。

答 (市長) 今後、広報や市ホームページなどで当該署名活動について周知を考

えている。署名コーナーの設置は検討していないが、平和首長会議や加盟市町村の動向などを注視し対応する。

問

保育所の「育休退所」の改善を

答

29年度事業として計画中



から2歳児に限るが、原則として家庭で子育てすることを願っている。復職や転入などで真に保育所を必要とする方に利用いただくためである。

問 せっかく慣れた保育所に行けなくなるのは、子どもも保護者も不安になる。そういった不安から産み控える傾向もあるようで、実際2014年は前年と比べ1万4703人も減っている。少子化が問題となる中で、不安解消のためにも改善できないか。

答 (民生部長) 保育所の定員や保育士の確保など問題がある。環境が整えば対処していきたい。

問 現在本市では第1児が3歳未満で保育所に預けている状態で第2児が産まれ、育休を取ると第1児も一旦保育所から退所しなくてはならないが、入所する際に説明しているのか。

答 (民生部長) 保護者が下の子を出産し、育児休業を取得した場合、保育所に通っている上の子、0歳児

【その他の質問】
LINEでの広報について